



5 Pièces

247 m²

Réf. VAL230016

1 650 000 €

Montauroux

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au calme absolu, cette ancienne bergerie du 17^e siècle de 247m² est située dans un très bel environnement avec beaucoup de charme au cœur des pays de Fayence. Le mas comprend trois chambres, dont une chambre principale, un magnifique double salon avec une grande cheminée, une belle cuisine de style provençal, trois salles de bains, une superbe mezzanine pour la détente et la lecture. L'extérieur comprend des zones de détente avec notamment une piscine de 7 x 6m, des terrasses et un espace couvert avec un four à pains. Un double garage de 60m² pour 2 voitures plus un espace aménageable d'environ ...

Very beautiful stone farmhouse, a 17th-century former sheepfold, spanning 247 square meters, located in a stunning environment offering absolute tranquility and a lot of charm in the heart of the Fayence region. The farmhouse comprises 3 bedrooms, including a master bedroom, a magnificent double living room with a large fireplace, 3 bathrooms, a beautiful mezzanine for relaxation and reading, and a lovely Provencal kitchen. There are very attractive outdoor spaces with relaxation areas, a 7 x 6m swimming pool, terraces, and a covered area that includes a bread oven. A double garage of 60 square ...

SAVILLS VALBONNE

4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

